



08. Dezember 2020

Elternrundbrief Nr. 3

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

Das Jahr neigt sich dem Ende entgegen und die besinnliche Weihnachtszeit steht vor der Tür. Auch wenn diese Zeit bedingt durch Corona so ganz anders aussieht, als wir uns das noch letztes Jahr vorstellen konnten, ist dies ein geeigneter Moment, inne zu halten und die Feier- und Ferientage mit der Familie – wenn auch in kleineren Kreisen – zu verbringen und zu entspannen. Wir hoffen, dass unsere Schülerinnen und Schüler gemeinsam mit ihren Familien eine schöne vorweihnachtliche Zeit haben.

Am 21. Dezember beginnen die Weihnachtsferien. Unser letzter Schultag ist der 18. Dezember, an dem der Unterricht regulär nach der 6. Stunde endet.

Bauliche Veränderungen

Der Beginn unseres Neubaus rückt in greifbare Nähe. Dafür wird nun als erstes die alte Sporthalle abgerissen. Bis Ende Dezember wird die Sporthalle entkernt und im Januar dann abgerissen. Anschließend wird ein Kleinspielfeld gebaut und der kleine Schulhof wieder freigegeben, um den großen Schulhof für den Baustart entlasten zu können.

Das bedeutet nun für die Schulgemeinschaft, dass ab morgen, 09. Dezember 2020 der kleine Schulhof für alle Schülerinnen und Schüler gesperrt ist. Die Aufstellung zum Unterrichtsbeginn erfolgt ausschließlich auf dem großen Schulhof. Dort sind alle erforderlichen Raummarkierungen angebracht. Auf Abstände muss aus Platzgründen verzichtet werden.

Was ist sonst noch passiert? Ein Überblick:

Spendenaktion „Tulpen für Brot“

Unsere beiden Schulgarten-AGs beteiligen sich auch in diesem Jahr wieder an der vom Land Rheinland-Pfalz unterstützten Aktion „Tulpen für Brot“, indem sie für 0,60 Euro pro Stück Tulpenzwiebeln für einen guten Zweck verkaufen. Der Erlös kommt der Deutschen Welthungerhilfe, der Deutschen Kinderkrebshilfe und der Peruhilfe Nonnweiler zugute. Die Kinder verkaufen die Tulpenzwiebeln an Mitschüler, Verwandte und Bekannte und unser Förderverein gibt die gesammelten Spendengelder weiter. Im letzten Schuljahr konnten auf diese Weise 288,40 Euro für den guten Zweck gespendet werden. Tulpenzwiebeln können über Fr. Dr. Rech oder Frau Günther bestellt werden.

Berufsorientierung mal anders

Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 8 absolvierten am Tag der offenen Tür unseren Berufe-Parcours, der in Kooperation mit dem Kreisjugendamt angeboten werden konnte. An mehreren Stationen konnte man typische Tätigkeiten in verschiedenen Berufsbereichen aktiv

ausprobieren. Es mussten z.B. Nägel in Balken gehämmert, „Babys“ gewickelt werden. Betreut wurden die Stationen von Lehrer/innen und Schülern der Abgangsklasse, die den teilnehmenden Jugendlichen ein Feedback gaben, das im Anschluss mit deren Selbsteinschätzung verglichen werden konnte. Die handlungsorientierte Annäherung an die Arbeitswelt machte den Teilnehmer/innen viel Spaß und manche merkten, welche verborgenen Fähigkeiten doch in ihr/ihm schlummern.

Mobiles Gen-Labor

Am 04. Dezember war offiziell der Kick-Off für den Verleih des mobilen Genlabors. Alle weiterführenden Schulen in Rheinland-Pfalz können nun das Mobile Genlabor nutzen. Mit diesem Labor können Schülerinnen und Schüler biotechnologische Experimente mit modernster Labortechnik durchführen. So wird das Experimentieren in jedem Klassenraum möglich. Zum Kick-Off besuchte uns die Bildungsministerin und verschaffte sich einen Eindruck über das Experimentieren unserer 10.-Klässler. Einen ausführlichen Bericht, Fotos sowie einen Film finden Sie auf unserer Homepage.

Tag der offenen Tür

Aufgrund des Hygienepans Corona an Schulen sowie der zurzeit sehr hohen Inzidenzwerte im Rheinpfalz-Kreis und den angrenzenden Städten fand am 05. Dezember unser Tag der offenen Tür ohne Besucher statt. Um aber potentiellen neuen Schülerinnen und Schülern und ihren Eltern unsere Schule vorzustellen, begleitete ein Kamerateam am 04. und 05. Dezember einige Projekte. Der fertige Schulfilm ist spätestens ab 18. Dezember auf unserer Homepage zu finden.

Anträge auf Umstufung

Wünschen Sie aufgrund von Leistung, Lernverhalten und Entwicklung Ihres Kindes eine Umstufung zum 2. Halbjahr, so bitten wir um Ihren formlosen schriftlichen Antrag, der bis zum **15. Januar 2021** im Sekretariat oder bei der Klassenleitung abzugeben ist. Über Ihren Antrag entscheidet die Klassenkonferenz.

Entfall des Ganztagsunterrichts

Am **18. und 19. Januar** entfällt der Ganztagsunterricht aufgrund von Dienstveranstaltungen. Sollten Sie für diese Tage eine Betreuung für Ihr Kind benötigen, so wenden Sie sich vertrauensvoll an unser Sekretariat.

Termine bis zu den Osterferien

29.01.21	Ausgabe der Halbjahreszeugnisse – Unterrichtsende 11:25
18. – 29.01.21	Praktikum 9 a und 9 b
30.01. - 02.02.21	Anmeldung neue 5. Klassen
11.03.21	Tag der Berufsorientierung
bis 26.03.21	Beantragung des freiwilligen Zurücktretens nach § 44 ÜScho
22. – 26.03.21	Londonfahrt

Ferientermine / Feier- und Brückentage im verbleibenden Schuljahr

21.12.20 – 02.01.21	Weihnachtsferien
15./16.02.21	Rosenmontag, Fastnachtdienstag – unterrichtsfrei
29.03. – 06.04.21	Osterferien
07./08.04.21	2 Brückentage - unterrichtsfrei
09.04.21	Ausgleichstag für den Tag der offenen Tür – unterrichtsfrei
13.05.21	Christi Himmelfahrt – Feiertag
14.05.21	Brückentag - unterrichtsfrei
24.05.21	Pfingstmontag – Feiertag
25.05. – 02.06.21	Pfingstferien
03.06.21	Fronleichnam – Feiertag
04.06.21	Brückentag – unterrichtsfrei
19.07. – 27.08.21	Sommerferien

Bitte sehen Sie davon ab, die Ferien Ihres Kindes zu verlängern und planen Sie Ihren Urlaub innerhalb des Ferienzeitraums. Beurlaubungen unmittelbar vor oder nach den Ferien können in Ausnahmefällen bei der Schulleitung beantragt werden. Dabei bitten wir um Vorlage einer schriftlichen Begründung und Nachweisen.

Alle Termine sowie weitere umfangreiche Artikel und Fotos können Sie jederzeit auf unserer Homepage www.realschuleplus-bobrox.de einsehen.

Sicherlich ist Ihnen nicht entgangen, dass ich über meinen angekündigten Abschied mit Schreiben vom 23. November 2020 hinaus noch an der Schule bin. Es gab eine kleine Verzögerung beim Stellenwechsel. Aller Voraussicht nach werde ich nun meinen Dienst an der neuen Schule im Januar antreten.

Ich möchte mich an dieser Stelle noch einmal für die gute Zusammenarbeit und insgesamt für die schöne Zeit an der Realschule plus in Bobenheim-Roxheim bei Ihnen, bei den Schülerinnen und Schülern, beim Kollegium, dem SL-Team, Frau Dech, Herrn Eich, Frau Nied sowie allen pädagogischen Kräften bedanken. Schweren Herzens, aber auch wohlgemut sage ich Adieu!

Weiterhin wünsche ich Ihnen, Ihrer Familie und Ihren Kindern besinnliche Weihnachten und erholsame Tage zum Jahresausklang und vor allem Gesundheit!

Weihnachtliche Grüße



Sabine Reich (Rektorin)

